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Requerimento

“” 00537“.
SOLICIYA INFORMAÇÓES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE COLOCAÇÃO DA MANTA

ASFALTICA NA RUA URUGUAI. NO BAIRRO

PARQUE INDUSTRIAL CEL. QUITO JUNQUEIRA

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos & consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDOqus no Iocal apontado há rua sem mama ana'Illca no Ieno

carmçável. ha algum Iempo, e que devido as obras do novo wadulo da Avemda BraSII a
mencionada me podena ser utilizada como wa de acesso para o Comémc IoCaI:

CONSIDERANDOque tal situação cquca em msm a Integndade dos fumadores

como tambem causaracídenles e danos aos veIculOs que por ah trafegam.

CONSIDERANDO que os muníclpes oomatamm esta Edlhdads visando a
sOIuçâo da prObIemàuca;



'ª“ Câmara Municipal de Ribeirão Preto

CONSIDERANDOque & Admmistração Pubhca podera ser responsabMizada por
danos, seja por ação, seja por omissão

REQUEIRO, na forma regwmenlah depois de Ouvido o Douto Pbenàno desta casa de Lens

que Seja onowado e Excelentíssimo Senhor Frete.:o Mumclpal para que vermque uma ao
sem competente, SDUCITA INFORMAÇOES SOBRE A POSS>BIUDADE DE

COLOCAÇÃO DA MANTA ASFÁLTICA NA RUA URUGUAI NO BARRO PARQUE

INDUSTRIALCEL QUITO JUNQUEIRA

Sala das Sessões, & de|u1hode 2020

LUCIANOMEGA

Vereador PDT
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